

Ressort: Sport

Savchenko und Massot holten Olympia-Gold im Paarlauf

Pyeongchang, 15.02.2018, 05:55 Uhr

GDN - Die deutschen Eiskunstläufer Aljona Savchenko und Bruno Massot haben bei den Olympischen Winterspielen in Südkorea Gold im Paarlauf-Wettbewerb geholt. Silber ging an die Weltmeister Sui Wenjing und Han Cong aus China, Bronze holten die Kanadier Meagan Duhamel und Eric Radford.

Es ist die erste deutsche Goldmedaille im Paarlauf bei Olympia seit 1952. Damals holte das Ehepaar Ria und Paul Falk Gold bei den Olympischen Winterspielen in Oslo.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-102112/savchenko-und-massot-holten-olympia-gold-im-paarlauf.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619